



5 Pièces

195 m²

Réf. 86341978

1 995 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine neuve, située dans un quartier résidentiel recherché et calme de Le Rouret, à distance de marche du village, et bénéficiant d'une vue dégagée sur la vallée. Elle offre 195 m² d'espaces de vie lumineux, comprenant une vaste pièce de vie ouverte regroupant salon, salle à manger et cuisine, ainsi que quatre chambres ensuite et un bureau. De larges baies vitrées s'ouvrent sur de spacieuses terrasses, et la villa est entièrement climatisée pour un confort optimal toute l'année. Le jardin méditerranéen paysager est particulièrement charmant, agrémenté d'une belle piscine ...

A superb newly built contemporary villa, set in a highly sought-after and peaceful residential area of Le Rouret, within walking distance of the village and enjoying open views across the valley, and just a few minutes from the village of Valbonne, and around 20 minutes to the coast. The property offers around 195 sq.m of luminous living space, including a vast open-plan living area with lounge, dining room and kitchen, as well as four ensuite bedrooms and an office. Large bay windows open onto spacious terraces, and the villa is fully air-conditioned for year-round comfort. The landscaped ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

